

LA MONA DE PASCUA

ORIGEN DE LA MONA

Durante siglos, en Cataluña, Valencia y Baleares, al llegar la Pascua, los pasteleros cocinaban al horno unos bollos de harina, huevo y azúcar, con uno o más huevos duros incrustados en la superficie, que los padrinos regalaban a sus ahijados y que denominaban “Mona de Pascua”.

LA MONA DE PASCUA

ORIGEN DE LA MONA

Hoy en día, el huevo ha sido sustituido por figuras de chocolate que pueden tener forma de huevo u otras formas más imaginativas, como personajes de dibujos animados, jugadores de fútbol, animales...

